



An den Grossen Rat

22.5375.02

STK/P225375

Basel, 28. September 2022

Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2022

Wir beehren uns, dem Grossen Rat mitzuteilen, dass der Regierungsrat anstelle der per 30. September 2022 zurückgetretenen Michelle Lachenmeier als gewählt erklärt hat:

Anouk Feurer, Liste 08 (Bündnis Grüne, BastAI, junges grünes bündnis) des Wahlkreises Kleinbasel.

Der entsprechende Beschluss wird im Kantonsblatt veröffentlicht.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Beat Jans
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin